



genheit

Voller Durchblick trotz „Mehlbombe“: Biathlon-Ass Dorothea Wierer.

ming wichtig waren. Ich kann es eigentlich nur empfehlen.“ Ihr Foto hat auf Instagram für einen regelrechten Boom gesorgt. Nach nur fünf Tagen wurde das Foto bereits über 750 Mal kommentiert – so viel positives Feedback bekam selbst „Miss Biathlon“ sonst nicht alle Tage. Allerdings wird Doro

ther das Mehl schon bald gegen den frostigeren Schnee eintauschen. Auf alle Fälle aber war das Mehlschooting für die beiden Südtiroler Power-Girls ein echtes Erlebnis!

Mehr Fotos im E-Paper.
Infos auf abo.zett.it

Törggelebetrieb des Jahres wählen – und gewinnen!

Ganz einfach online über den „Törggelebetrieb des Jahres 2019“ abstimmen und eine von zwei Törggelepartien im Wert von je 300 Euro gewinnen: Diese Chance gibt es noch bis zum 20. Oktober.

SÜDTIROL (Z/ch) In der Beilage „Törggelen & Wandern“ (i.B.), die vergangenen Sonntag der „Zett“ beigelegt war, gab es nicht nur allerlei Geschichten rund ums Törggelen sowie Wander- und Einkehrtipps, sondern auch alle Infos zur Wahl des „Zett“-Törggelebetriebs. Keine Sorge, auch wenn Sie diese Beilage

nicht in den Händen halten (es gibt sie noch digital in der „Zett“-App!), können Sie noch bis zum 20. Oktober über den „Törggelebetrieb des Jahres

2019“ abstimmen – und zwar unter www.suedtirol-toerggelen.com.

Damit verhelfen Sie nicht nur einem der Betriebe zum begehrten Titel. Auch Sie selbst können zum Gewinner werden: Unter allen Abstimmen-

den: Unter allen Abstimmen- werden zwei Törggelepartien im Wert von je 300 Euro verlost – einzulösen beim Laitnkeller in Völser Aicha. Die Ziehung findet am 22. Oktober in der Handelskammer statt. Die Gewinner werden telefonisch informiert.



Der begehrte Törggelepokal und die dazugehörige Plakette.

D. LUFFELO

Wow! Ein Wiesn-Wochenende nach Maß

Was für ein Fan-Traum! Luis Nagler aus Vahrn verbringt derzeit ein außergewöhnliches München-Wochenende – als Sieger des Oktoberfest-Gewinnspiels der „Zett“.

VAHRN/MÜNCHEN (Z/ch) Fußball, Oktoberfest und Giovane Elber – Luis Nagler aus Vahrn verbringt derzeit (Freitag bis heute) ein traumhaftes Wochenende in München, um das ihn wohl viele beneiden. Er hatte nämlich beim „Zett“-Oktoberfest-Gewinnspiel am 8. September gewonnen. Die „Zett“ und die Brauerei Paulaner verlost damals ein umfangreiches Paket: Einen Besuch des Spiels des FC Bayern München gegen Köln in der Allianz-Arena,



Luis Nagler (r.) beim Anstoßen mit Bayern-Legende Giovane Elber.

POWERPRESS MEDIEN GMBH

danach auf der Wiesn mit FCB-Botschafter Giovane Elber anstoßen – später gesellte sich ganz spontan sogar Bayern-Stürmerlegende Luca Toni dazu! Damit machte die Wiesn für Luis Nagler gleich doppelt Spaß. Im Paket inbegriffen waren übrigens zwei Übernachtungen in München.